

1117212

po 19

Sl enero. Ayer tuve que interrumpir mi carta, llamado a tomar desayuno Después el día se ne fué de entre las manos. Puimos a Chapingo, a ver los frescos de Diego, con Menecio y Asa, el marido de Maldeen, ella no fué. Después nos fuimos a almorzar a la casa de ellos y a continuación al puerto aéreo, porque llegaba el cadaverde Conie, a las 5. Llegó a las 7. Total, el día perdido. Según supimos por la gringa que andaba en con Conie, esta iba durmiendo cuando ocurrió el accidente, de modo que no se dió cuenta de nada. Pasó del sueño a la muerte. Su cara quedó aplastada. Menos mal que fué todo instáneo. La gringa selió ilesa. Ayer mismo se fué el cuerpo para Cuernavaca y hoy la entierran. Desde el mismo puerto éreo salieron para Cuernavaca Clarita, Carmen, Conchita Mantecón, etc. Pablo, que estaba enfermo, se levantó de la cama para ir al aeropuerto. Hoy se irá a Cuernavaca con María Asúnsolo. Yo no iré. Tenía cariño y admiración por Conie, pero no quiero ir a funerales. Espero no ir ni siquiera al mío. Ayer, por deber solamente, fuí al puerto aéreo. **** Ayer recibí una foto de los dos niños de Teruca con unas palabras muy cariñosas de ella; pero se me perdió la dirección. Me guspero no ir ni siquiera al mío. Ayer, por deber solamente, fuí al puerto aéreo. ***** Ayer recibí una foto de los dos niños de Teruca con unas palabras muy cariñosas de ella; pero se me perdió la dirección. Me gustaría que me la dieras, para contestarla. ——Ayer, en el puerto aereo, me encontré con g el marido de Silvia, quien se queja de no tener carta de ella desde el 19, por lo que supone que se han perdido varias que le mando, pues le escribe cada 4 o 5 días. Si ves a Silvia sería bueno que le dijeras eso y que mande una nueva dirección. No te olvides de esto, por favor. ***** Del Poli recibí una breve carta desde quintero, en 1 a cual me cuenta sus terrorificas aventuras marítimas, matando tiburones, ballenas, jaibas y otros monstruos marinos. Teruca me dice que lo ve a menudo y que está encantador. No lo dudo, sabiendo el refrán ese "de tal palo tal canuano". Con el cheque de ahorate mando un agregado de le dóleres como contribución para su traje azul. Cuentame cómo le fué en su clase de violín y cómo anda de su hinchazón de ganglios, dientes, as ma, etc. Espero que no sea nada lo que tiene, y que no salga otro halo diciendo que es cáncer... No te parece raro que don Pocho (a propósito de falo) no heya contestado mi saludo de año nuevo? No se habrá perdido la carta?*****Ho he escrito ni pintado nada. Hace una semana que lle gué y aún no he podido hacer mis tres artículos que pienso escribir sobre Cuatemala. Es increíble como a uno lo agarra la máquina de las cosas y todo se complica y el tiempo escasea. Sin embergo hice todo mi trabajo del mes para el bolatín en que estoy trabajando y por el cual recibo el espléndido sueldo de 200 pesos al mas. Menos mal que no son más de 8 u 8 horas de trabajo al mes. Si tuviera unos lo trabajos como este, sería magnifico. *******Los diarios trasa nocicias de grandes huelgas en Chile. Mo será este el comienzo del fin y pronto podremos reunim nos? Ofalá. Hav veces en que no teneo ganas de ir a ninguma parte y tam este, sería magnífico.******Los diarios traen nocicias de grandes huelgas en Chile. No será este el comienzo del fin y pronto podremos reunir nos? Ojalá. Hay veces en que no tengo ganas de ir a ninguna parte y tam poco de estar en México y lo único que me gustaría es estar en Chile en contigo y el Poli. Supieras cómo te echo de menos. Opino como el Poli, que muchas cosas no se dicen, pero se sienten hondo y esa es una de estas cosas***** Hoy voy a comprar la revista MOY a ver si aparece la foto de Hinstein. Creerás que a estos idiotas se le entregó la foto el mi mismo día que se publicada en los diarios la noticia de la nueva teoría de Minstein sobre la gravitación. Si fueran periodistas, habrían podido dar el gran golpe con esas dos fotos exclusivas. Pero son mas getulios que vargas. Maces muy bien en mandarle las 8 fotos, pero pidele que una de la devuelva dedicada. Estoy seguro que el viejo lo hará con gusto. Pusdes escribirle en francés. PERO HAZLO y no po dejes en proyecto y en junio próximo me digas todavía que tienes que mandarle las fotos a Minstein. U.K.?**** Ando con tu autoretrato en el bolsillo y se lo he mostrado a mucha gente. Clarita lo enconró muy lindo. Angeles Maroto me dijo que había visto tus lindas fotos en El Nacional. Angelines estaba también en el aeropuerto y como es propietaria de un enorme automóvil, se llevó a toda la gente a Cuernavaca en su coche. A proposito, sabes se llevó a toda la gente a Cuernavaca en su coche. (A propósito, sabes que en Guatemala no se dice coche por los autos ni por los coches? Coches se llaman los chanchos. Fueno, adiós Zacarías Díaz, adiós adiós adiós. Recibe todos los besos más amorosos de tu Furun

[Carta] [1950] enero 31, [México] [a] Lola Falcón [manuscrito] Luis Enrique Délano.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario: Falcón, Lola, 1907-2000 Délano, Luis Enrique, 1907-1985

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] [1950] enero 31, [México] [a] Lola Falcón [manuscrito] Luis Enrique Délano. 1 hoja ; 27,5 x 22 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile